



## Honores a Ifigenia Martínez: le rinden homenaje de cuerpo presente en San Lázaro



En el Palacio de San Lázaro le rindieron un homenaje de cuerpo presente a la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez, quien falleció a los 99 años el sábado 5 de octubre.

Ente coronas florales y la Bandera de México, legisladores, familiares y amigos le rindieron homenaje póstumo a Ifigenia Martínez. figura histórica de la izquierda mexicana.

Sergio Gutiérrez Luna, vicepresidente de la Cámara de Diputados, pidió un minuto de silencio en memoria de la legisladora; después mostraron una breve semblanza, donde la recordaron por su liderazgo femenino y como "un ejemplo que abre paso a las generaciones futuras".

Las legisladoras Amalia Dolores García Medina, Ivonne Ortega Pacheco y Anabel Ávalos Zempoalteca, así como el diputado Emilio Suárez Licona fueron de los primeros en dedicar unas palabras a quien recordaron por su compromiso, convicciones, sus aportaciones en lo académico, político y en la diplomacia.



"Es un referente y ejemplo de lucha y valentía [...] que estuvo presente en un proceso histórico desde el voto femenino hasta la primera presidenta de México", expresó la diputada Ivonne Ortega Pacheco, de Movimiento Ciudadano.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/10/7/honores-ifigenia-martinez-le-rinden-homenaje-de-cuerpo-presente-en-san-lazaro-835845.html>